



Adelanta Ricardo Monreal que sí reasignarán poco más de 30 mmp del Presupuesto 2025

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- El presidente de la Junta de Coordinación Política de la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, adelantó que los legisladores sí van a modificar la propuesta original del Presupuesto 2025, pues se van a reasignar un poco más de 30 mil millones de pesos. Luego de sostener un encuentro con los líderes parlamentarios de todas las fuerzas políticas, el morenista reiteró que las entidades van a tener más dinero, que van a retirar recursos del INE, del Poder Judicial y de los órganos autónomos que están por desaparecer y explicó que parte de ese montó se va a destinar a diversas áreas.

https://drive.google.com/file/d/11J8UWUieqk_bP2CjV35uQ_XYiyAkCqH1/view